



8 Pièces

Réf. 85597228

30 600 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de Grimaud, cette villa offre une très belle vue sur le Golfe de Saint-Tropez. Elle se compose d'une belle pièce de vie ouverte sur l'extérieur, d'une cuisine entièrement équipée, d'une salle à manger, de six chambres en suite et d'une suite en annexe. Plusieurs terrasses aménagées offrent des espaces de détente très agréables. Une magnifique piscine, bénéficiant d'une vue sur le Golfe de Saint-Tropez, ainsi qu'un accueillant pool house, un jacuzzi à l'étage et un terrain de pétanque, complètent les installations extérieures. Équipements : Système d'alarme, climatisation, ...

Located in the commune of Grimaud, this villa offers a beautiful view of the Gulf of Saint-Tropez. It comprises a beautiful living room opening onto the exterior, a fully equipped kitchen, a dining room, six en suite bedrooms and an annex suite. Several landscaped terraces provide pleasant spaces for relaxation. A magnificent swimming pool overlooking the Gulf of Saint-Tropez, a welcoming pool house, an upstairs Jacuzzi and a pétanque court complete the outdoor facilities. Facilities : Alarm system, air conditioning, WIFI, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

